

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Longino

Supl.: El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Obra "Volviendo a la Tierra" acercó la agricultura a niñas y niños en programa de verano de Integra

Pág. : 6

Cm2: 185,6

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

## Obra "Volviendo a la Tierra" acercó la agricultura a niñas y niños en programa de verano de Integra

Las niñas y niños del programa Vacaciones en Mi Jardín 2026 de Fundación Integra Tarapacá, vivieron una entretenida y significativa experiencia educativa con la presentación de la obra "Volviendo a la Tierra", realizada en la sala cuna y jardín infantil El Tambito de Iquique y Los Pioneros de Alto Hospicio.

A través de una historia lúdica y didáctica, la obra mostró el crecimiento de una planta desde que es semilla hasta que da su fruto,

destacando el rol de la naturaleza y sus elementos: las abejas, las lombrices, el viento, el sol y el agua. De esta forma, se promovió el cuidado del medio ambiente y la conciencia sobre la importancia de la agricultura desde los primeros años.

La actividad contó con la participación de coloridos corpóreos, como el choclo, la gota de agua, la abeja, la lombriz y el sol, que llenaron de asombro y alegría a las niñas y niños, quienes participaron activamente de la puesta en escena.

Esta iniciativa es impulsada por la Seremi de Agricultura, a través de un convenio con Fundación Collahuasi, y busca acercar aprendizajes significativos a los párvulos de la región, especialmente durante el periodo estival.

Al respecto, el seremi (s) de Agricultura, Adolfo Hidalgo señaló: "estamos muy contentos de llevar este hermoso cuento que es Volviendo a la Tierra a los jardines infantiles de Iquique y Alto Hospicio, especialmente en verano,

cuando los niños y niñas buscan distraerse, descansar y jugar, y qué mejor manera que hacerlo aprendiendo. Agradecemos a Integra por recibirnos con esta historia que hemos desarrollado desde el Agro junto a Fundación Collahuasi, para que las y los niños comprendan desde pequeños la importancia de nuestra agricultura."

Por su parte, la directora regional (s) de Fundación Integra Tarapacá, Paola Inzunza, señaló: "Vacaciones en Mi Jardín pone a las niñas y niños en el centro, ofreciéndoles experiencias de juego y aprendizaje que promueven su bienestar y desarrollo integral, respetando sus intereses y necesidades. Agradecemos a Agricultura y a Fundación Collahuasi por su compromiso y cercanía, al acercar educación y experiencias que son realmente significativas."

El programa Vacaciones en Mi Jardín beneficia este verano a 122 niñas y niños en la región de Tarapacá. Durante su ejecución, ofrece material didáctico, talleres, actividades recreativas, paseos y experiencias en zonas, todo diseñado para que vivan unas vacaciones llenas de juego, aprendizaje y bienestar. Además, considera una minuta de alimentación adecuada a la estación, cuidando

su nutrición durante todo el proceso.

Asimismo, este programa constituye un importante apoyo para las familias, ya que permite que madres, padres y personas cuidadoras puedan continuar con sus trabajos y responsabilidades, con la tranquilidad de saber que sus hijas e hijos se encuentran en espacios educativos seguros, acogedores y de calidad, que resguardan su bienestar y desarrollo integral.

